



La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, tuvo un encuentro con los integrantes de la bancada morenista en San Lázaro.

Pidió CSP no acelerar reforma a PJ, afirman

MARTHA MARTÍNEZ

A petición de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados no acelerará la discusión de la reforma al Poder Judicial, señaló ayer Ricardo Monreal, próximo coordinador morenista en San Lázaro.

El senador consideró que es una “sugerencia correcta”.

“A pesar de que puede darse una segunda sesión el 1 de septiembre, no quiere decir que ese día se vaya a aprobar la reforma al Poder Judicial.

“Vamos a los plazos de la publicidad, la deliberación, la discusión en lo general, en lo particular, para hacer amplio el debate, que sepan los mexicanos lo que estamos aprobando”, indicó.

El pasado lunes, entre gritos, cruce de acusaciones y señalamientos de violencia

política en razón de género, los diputados de la mayoría aprobaron en lo general el dictamen de la reforma judicial impulsada por el Gobierno federal.

Con 22 votos a favor y 18 en contra de la oposición, Morena y sus aliados aprobaron el dictamen que fue enviado a la Mesa Directiva, para que sea sometida a discusión y votación del pleno en la siguiente legislatura.

En tanto, Monreal confirmó ayer que la reforma electoral está fuera del paquete que la actual legislatura heredará a la próxima, que inicia el domingo 1 de septiembre.

“La Presidenta electa ha considerado que requiere de un mayor análisis, reflexión, la reforma electoral, porque tenemos que completarla bien. No quiere decir que no se vaya a hacer, sino vamos a esperar un mejor momento”, aseguró.